
 

 

上郷に行ってきました！！ 
（１日目）八景島シーパラダイス～上郷森の家 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１８日・１９日 都筑区個別級合同宿泊学習 
 

イルカやたくさんの

海の生き物を見れて

楽しかったよー！ 

（八景島シーパラダイスの感想） 

・シーパラのイルカショーがすごくて、特

にイルカの大ジャンプに驚きました。 

・イルカショーが一番印象に残りました。

ジンベイザメがいなくて残念でした。 

・見たかった魚がいっぱい見つけられて

楽しかった。 

・初めての１年生と一緒に楽しくイルカ

ショーが見れてよかった。 

（交歓会や夕食の感想） 

・じゃんけん列車で他の学校の人とじゃんけんをしたり、「上郷へ行こうよ（もうじゅうがり）」でほかの学

校の人とペアを組めた。 

・他の学校とゲームで仲良くできた。 

・恥ずかしかったけど、違う学校の友だちと話すことができました。 

 



（２日目）上郷森の家にてクラフト、終わりの会 

 

 

 

 

 

 

 

（１泊２日をふりかえって） 

 バスの中では中川小学校と、交歓会のゲームでは様々な学校とふれあうことができました。森の家の廊下

などで他校とすれちがうときに、自発的にあいさつができていたのが印象的でした。 

 また、部屋の中では自分たちでしおりを確認し、次の行動を考える姿や、自分の洋服や荷物の整理をがん

ばる姿が見られました。めあてだった、「他校と仲良くすること」、「自分のことは自分でやること」は達成

できた２日間でした。 

 次は、２月に行われる「都筑区個別級合同学習発表会」に向けて、練習を頑張りたいと思います！ 

 

室長や副室長を中心

に、次の行動を考え

たり、ふとんを畳ん

だり、自分のことは

自分でやることがで

きました。 

（クラフトやゲーム、ふりかえり、終わりの会の感想） 

・布団を１人で畳んだり、荷物の整理を１人でできた。 

・室長としてがんばりました。 

・低学年に優しくすることができた。 

・みんなをまとめることは大変だと思った。 

・森の家の方や看護師さんに感謝の気持ちを伝えることができた。 


